

# Realizan campaña informativa contra la homofobia

---



0



A- A A+

13 de Mayo 2015

El grupo de los promotores universitarios de derechos humanos capítulo UANL, UDEM y UMM, en conjunto con los promotores voluntarios de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Nuevo

León, iniciaron la Semana contra la Homofobia y la Discriminación en la que se desarrollarán sesiones informativas, conferencias y diálogos entre estudiantes.

En el marco del Día Internacional contra la Homofobia este 17 de mayo, la CEDH desarrolla este programa de difusión de los derechos humanos de la comunidad LGBTTI, la no discriminación, la salud y la vida digna con la participación de la comunidad y las y los estudiantes promotores.

La homofobia, es el temor, rechazo o aversión hacia las personas en razón de su orientación, preferencia sexual, identidad y expresión de género basada en estereotipos y expresada en actitudes y conductas discriminatorias, que vulneran sus derechos. El 17 de mayo de 1990, La Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud, eliminó a la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales; a partir de esa fecha, se celebra a nivel mundial, el Día contra la Homofobia. Aunado a lo anterior, se decretó en nuestro país el pasado 21 de marzo del 2014, en el Diario Oficial de la Federación, el día 17 de mayo como el Día Nacional de la Lucha contra la Homofobia, buscando con este tipo de acciones prevenir y eliminar la discriminación en México.

Entre las actividades se destaca la feria “No Homofobia No Discriminación” en la Facultad de Psicología de la UANL en la que los colectivos estudiantiles y de organizaciones que trabajan con la población LGBTTI, promueven la suma de voluntades para erradicar la violencia y la discriminación a través de la información sobre salud, legislación y derechos.

La CEDH informó que de acuerdo al área de estudio de cada facultad participante se desarrollarán actividades de concientización del panorama local y nacional sobre los escenarios violatorios de derechos humanos derivados de la homofobia y los logros en el reconocimiento de los derechos de todas las personas, así como la promoción de la cultura de paz y respeto a la dignidad humana.

En esta campaña participan las voluntarias y voluntarios de las Facultades de Derecho y Criminología, Comunicación, Artes Visuales, Psicología y especialistas multidisciplinarios de la CEDH como parte de la agenda conjunta de los programas “Promotor Universitario de los Derechos Humanos” y “Promotor Voluntario de Derechos Humanos”.